

Kinder, Jugendliche und ihre Medien Freiheit vs. Verbot

3 Jahre Pandemiezeit haben bei allen Spuren hinterlassen. Im Bildungs- und Arbeitsbereich wurde viel auf Online umgestellt, die Medien haben Einzug in den Familienalltag genommen. Handy, Tablet und Computer stellen für Eltern eine Herausforderung dar, mit der sie unweigerlich im Zusammenleben mit ihren Kindern konfrontiert werden. Häufig verstehen Erwachsene jedoch nicht, was Kinder und Jugendliche so faszinierend finden und warum Medien auch wichtig sind für Kinder. Umgekehrt wiederum sind für Kinder und Jugendliche die Ängste, Bedenken oder Desinteresse von Erwachsenen häufig unverständlich. In diesem Elternabend beschäftigen wir uns daher u.a. mit folgenden Fragen:

- Warum sind Medien für Kinder und Jugendliche so wichtig?
- Worauf sollten Sie als Vater, Mutter oder Bezugsperson besonders achten?
- Wie schaut eine gelungene Begleitung Ihrer Kinder aus?
- Was können Sie im konkreten (Not)Fall tun?
- Individuelle Fragen der Eltern

ELTERNABEND am Do. 5. Oktober 2023 um 19:00 Uhr

Ort: VS Josefiu



Referentin:

Mag.ª Corona Rettenbacher ist Erziehungswissenschaftlerin mit Schwerpunkt Erwachsenenbildung, Gender Studies, Beratung

Leiterin von Forum Familie Tennengau - Elternservice des Landes Salzburg

Freiberufliche saferinternet.at Trainerin sowie Senior:innen-Trainerin für digitale Alltagskompetenzen

Mutter von 2 erwachsenen Töchtern